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Som Sant Joan
uYa están abiertos los primeros viales 
de sector urbanístico de Nou Nazareth. 
El Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant 
ya ha abierto al tráfico rodado y peatonal 
tres calles y una rotonda, todas dotadas 
de energía eléctrica y alumbrado público, 
que permiten conectar el casco urbano 
del municipio con el área del Hospital de 
Sant Joan y el Campus de la Salud de la 
Universidad Miguel Hernández.
Esta mañana, el alcalde, Santiago Ro-
mán, el concejal de Urbanismo, David 

Aracil, el concejal de Limpieza y Seguri-
dad Ciudadana, Nicolás López, técnicos 
municipales del área de Urbanismo y 
responsables de la empresa urbanizado-
ra han recorrido la zona, tras lo cual han 
firmado el acta de recepción de los via-
les y su puesta al uso público del Carrer 
Comare Teresa Sarrió Busquier, el Carrer 
Comare Josefa Gomis Aracil y la Aveni-
da Músico Maestro Antonio Climent, en 
el tramo comprendido entre la rotonda 
de Benimagrell y la calle Comare Josefa 
Gomis Aracil.

El Ayuntamiento de Sant Joan abre los 
primeros viales de Nou Nazareth

El alcalde Santiago Román junto a los concejales David Aracil y Nicolás López 
en la firma del acta de recepción

El Club Voleibol Sant Joan d´Alacant 
ficha a Jóna Margrét Arnardottir,
internacional absoluta con Islandia

Som Sant Joan
uUn santjoaner ha vuelto a hacer his-
toria del deporte y ha llevado el nombre 
de nuestra localidad a lo más alto. Se 
trata de Hugo Sánchez que el pasado 
fin de semana se proclamó campeón de 
España Sub17 de selecciones autóno-
micas dirigiendo la selección de vóley 
playa Comunitat Valenciana.
El técnico Santjoaner disputó el CESA 
en centro internacional de vóley playa 
de la ciudad de Lorca resultando ga-
nador en la final disputada el pasado 
sábado contra las Islas Baleares. Con 
esta victoria consigue revalidar el título 
conseguido el año pasado dirigiendo a 
la misma pareja.

El santjoaner Hugo Sánchez lleva a la selección 
valenciana de voley playa a lo más alto

Hugo Sánchez junto a dos jugadoras 
de voley playa

Som Sant Joan
uEl Club Voleibol Sant Joan d´Alacant, 
club que militará la próxima temporada en 
la Superliga 2 del voleibol femenino, se-
gunda máxima categoría del voleibol na-
cional femenino anunció, para su equipo 
sénior, el fichaje de la jugadora islandesa 
Jóna Margrét Arnardottir, internacional 
absoluta con su país.
Esta colocadora llega a la plantilla san-
juanera, después de no concretarse de-
finitivamente su fichaje con el FCC Algar 
Surmenor, hecho que aprovechó la direc-
ción técnica del Club Voleibol Sant Joan 
d´Alacant para hacerse con sus servicios.
Jóna procede del KA Akureyri islandés, 
allí cosechó varios títulos en equipo y 
también individuales. A nivel de club esta 
jugadora ganó tres ligas, dos de ellas 
de forma consecutiva (18/19 – 21/22 – 
22/23). También puede presumir de ha-
ber conseguido dos copas nacionales 
en las temporadas 18/19 y 21/22. En el 

ámbito de reconocimientos individuales 
obtuvo los premios a mejor colocadora en 
la temporada 21/22 y mejor sacadora en 
esta última campaña 22/23.
En su curriculum también cuenta con ex-
periencia internacional con Islandia desde 
categoría sub16, disputando la clasifica-
ción al campeonato de Europa. Fue as-
cendiendo de categoría militando en las 
selecciones islandesas sub17 y sub19, 
hasta debutar con la absoluta en mayo de 
2022 en la CEV Small Countries División 
donde acabó en segunda posición. Esta 
última temporada volvió a defender a su 
selección absoluta en la fase de clasifica-
ción al campeonato de Europa.
Sin duda, un refuerzo de lujo para el Club 
Voleibol Sant Joan d´Alacant, un recién 
ascendido a la categoría de plata del vo-
leibol nacional femenino, que sigue ras-
treando el mercado tanto nacional como 
extranjero para conformar una plantilla 
más que competitiva.

Jóna Margrét durante un partido

Som El Campello
uEn el marco de las Sema-
na Europea de la Movilidad, el 
Grup Muntanyenc organiza jun-
to al Ayuntamiento de Sant Joan 
organiza la “X Marxa Nocturna 

per Sant Joan”.
En total, la marcha serán 
10.80km por el término muni-
cipal del municipio con inicio y 
final en la plaza de España del 
municipio.

El Grup Muntanyenc de Sant Joan organiza junto
al Ayuntamiento de Sant Joan la “X Marxa
Nocturna per Sant Joan” el 23 de setembre

Imagen de archivo de la marxa del año pasado

Todos unidos en Sant Joan por Nino Bravo

Som El Campello
u Más de 2.000 personas cantaron, vibraron y se 
emocionaron en Sant Joan d’Alacant con las cancio-
nes de Nino Bravo. El cantante Serafín Zubiri, arro-
pado por la banda de la Sociedad Musical La Paz, 
dirigida por Joan Espinosa, interpretó de forma ma-
gistral un repertorio de temas que forman parte de la 
memoria musical de muchas generaciones. 
El concierto organizado por la Concejalía de Cultura 

agotó todas las existencias de sillas disponibles, con 
un público puesto en pie que abarrotó la Plaça Josep 
Carreras. 
Canciones para el recuerdo como ‘Libre’, ‘Noelia’, 
‘América’, ‘Mi tierra’ o ‘Un beso y una flor’ que Nino 
Bravo, fallecido hace 50 años, convirtió en eternas.
Además, en este concierto estuvieron invitadas las 
mujeres que forman parte de los 75 Años de Reinas 
y Damas de las Fiestas del Cristo.

Serafín Zubiri junto a la SM La Paz en el concierto
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Cataleya Mediterránea

Planes adaptados a cada familia y el ahorro de trabajo, 
señas de identidad de Cataleya Mediterránea
Som Sant Joan
uCataleya Mediterránea es más que una 
inmobiliaria tradicional, se trata de una con-
sultoría de negocios inmobiliarios y finan-
cieros con un servicio especializado. Dentro 
de sus servicios está la compra y venta de 
propiedades, financiación de bienes inmue-
bles hasta un 100%, y con coste o para los 
clientes que adquieran las propiedades de 
su cartera. Facilitando a la comunidad Ali-
cantina el cambio de vivienda en alquiler, a 
“CASA PROPIA” con tasas favorecedoras, 
costes o reducciones de tasas sin comi-
siones de apertura, amortización parcial, 
subrogación o cambios de condiciones. 
También seguros, reformas, estudios de in-
versión, asesoramiento jurídico, proyectos 
de ingeniería y arquitectónicos, estudio de 
la propiedad física y documental.
Verónica Rodríguez, gerente de Cataleya 
Mediterránea nos comenta que ofrecen un 
servicio personalizado, realizando un plan 
para cada familia, para así adaptar las nece-
sidades de cada cliente a su requerimiento 
especifico y encontrar la propiedad ideal. 
Afirma que al adaptarse a lo que quiere el 
cliente, el flujo de clientela es muy alto, dan-
do preferencia a personas con movilidad 
reducida o habilidades diferentes que re-

quieren espacios específicos, familias que 
desean amplio espacio y áreas sociales, fa-
milias con mascotas y otros. De igual forma a 
inversores garantizando alta rentabilidad en 
su inversión.
En Cataleya Mediterránea se encargan de 
todo el proceso de compra o venta y desde 
el poner a punto una vivienda o local hasta 
realizar la obra de reforma y adaptarlo al 
nuevo cliente, trabajando de intermediarios 
para que así todos los clientes se ahorren 
dinero y papeleo. Además, al trabajar bajo 
pedido tienen una valoración muy exhausti-
va del cliente y en cinco días le pueden dar 
una respuesta a sus necesidades crediticias 
y así lograr que el proceso de compra o ven-
ta sea más fácil y rápido. Su equipo habla 
inglés, francés, italiano, alemán, castellano 
y además lengua de signos Su experiencia 
en transacciones internacionales les permite 
realizar tanto operaciones nacionales como 
internacionales de forma segura.
Una de sus clientas, nos comentó que bus-
caba casa por la zona y vio en idealista una 
casa publicada por ellos, que se adecuaba a 
sus necesidades. Se puso en contacto con 
Cataleya Mediterránea y desde la primera 
vez que hablaron “todo fueron facilidades”. 
“Gestionaron la compra y venta y el contac-

to con la persona vendedora fue muy fácil” 
afirma, a la vez que nos dice que “ella no 
compró la vivienda, se la vendió su gerente”. 
Para terminar, comenta que recomendaría 
100% a Cataleya Mediterránea.

Pasa por su oficina en la Avenida Diagonal, 5 
en San Juan, sus profesionales te atenderán 
y sabrán aconsejarte para que ahorres tiem-
po y dinero, se adaptaran a sus necesidades 
y te harán la compra o venta más fácil.

La gerente Verónica Rodríguez, en las instalaciones de Cataleya Mediterránea

María Alejandra Gentile y Júlia Andreo 
son coronadas como Reinas de las Fiestas

Som Sant Joan
uSant Joan ya tiene coronadas a 
sus Reinas y Damas de las Fiestas 
del Cristo 2023. Más de 1.500 per-
sonas asistieron el sábado 26 por la 
noche, en la Plaça Josep Carreras, 
a la gala de Coronación de las Rei-
nas y Damas de las Fiestas Mayo-
res de Sant Joan d’Alacant, un acto 
tan espectacular como emotivo, en 
el que tres niñas y tres jóvenes vie-
ron cumplidos sus sueños al tomar 
posesión de sus cargos y convertir-

se en las máximas representantes 
festeras del municipio.
De este modo, María Alejandra 
Gentile Giner fue coronada como 
Reina de las Fiestas del Cristo 
2023, y Júlia Andreo Martínez reci-
bió su corona como Reina Infantil 
de las Fiestas del Cristo 2023. Asi-
mismo, las Damas de Honor de las 
Fiestas del Cristo 2023 son Silvia 
Mellado Sabaniego y Marina Payá 
Manresa, mientras que las Damas 
de Honor Infantiles de las Fiestas 

del Cristo 2023 son Nadia Pérez 
Massassi y Cecilia Luna Martínez. 
El alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román, y la concejala de Fiestas, 
Charo Tomás, les impusieron la 
banda, la corona y la insignia de 
plata del Ayuntamiento de Sant 
Joan al tiempo que recibieron el 
cariño y los aplausos de toda la 
plaza, repleta de vecinos, familia-
res, peñistas de Sant Joan, repre-
sentantes de las entidades festeras 
locales e invitados de una veintena 
de colectivos festeros de otros mu-
nicipios.
Este acto también sirvió para que 
se despidieran de sus cargos las 
Reinas y Damas 2022. Entre lágri-
mas, abrazos y sonrisas repasaron 
un año de bonitos recuerdos la Rei-
na Infantil 2022, Leyre Ballestero, y 
la Reina de las Fiestas 2022, Sofía 
Sánchez. Junto a ellas, recibieron 
todo el afecto posible las Damas 
de Honor 2022, las niñas Valentina 
Pérez y Ainara Pérez, y las jóvenes 
Sofía Martínez y Vanesa Navarro, 
por representar tan bien este cargo 
durante todo este último año.
Para todas ellas, los cargos entran-
tes y salientes tuvieron palabras 
de elogio el alcalde de Sant Joan, 
Santiago Román, y la concejala de 
Fiestas, Charo Tomás. 

Las velas iluminan la noche de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uSant Joan d’Alacant vivió una de las jornadas festi-
vas con mayor poder de convocatoria en su primera 

edición de La Noche en Vela.
Se estima que más de 10.000 personas participaron 
en las actividades programadas por l concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de Sant Joan invadiendo las 
calles del casco antiguo del municipio que para la oca-
sión estaban iluminadas con más de 20.000 velas.
Para amenizar esta mágica noche de verano, se pro-
gramó un variado repertorio cultural en el que no falta-
ron los cuentacuentos, conciertos, correfocs, bailes tra-
dicionales y para completar la oferta de ocio se instaló 
un mercado de artesanía en el CEIP Cristo de la Paz y 
Food Trucks en la plaza José Carreras.
La luz de las velas marcaban un recorrido también 
gastronómico. Los establecimientos hosteleros de las 
calles San José, Plaza de la Cruz, calle Mayor, Coman-
dante Seva, Plaza de España, Plaza Maisonnave, ca-
lle San Antonio y calle del Mar y aledañas hicieron su 
«agosto» gracias a esta iniciativa municipal.

Som Sant Joan
uHan finalizado con gran éxito 
las Fiestas del Condado de Fa-
braquer en honor a la Virgen del 
Rosario. Las fiestas arrancaron 
con la presentación de las rome-
ras y el campeonato de futbito y 
juegos de mesa para seguir con 
el concierto de verano, los dis-
fraces para niños y la alborada 
y pregón. Ya el día 12 de agosto 
tuvo lugar la baña de espuma, la 
ofrenda a la Virgen del Rosario 
con la tradicional cena de “soba-
quillo” y las actuaciones de Ja-
rana y el concuso del mochero, 
para terminar con la romería a la 
virgen del rosario y el castillo de 

fuegos artificiales.
Los distintos actos se sucedieron 
con gran participación, desde la 
ofrenda de flores, procesión, así 
como actuaciones y soparets. 
Culminaron así unos festejos 
que abren el periodo festivo que 
antecede a las Fiestas del Santí-
simo Cristo de la Paz y que conti-
nuaron con la celebración de las 
Fiestas de Sant Roc en Benima-
grell que arrancaron los actos de 
una partida de pilota valenciana, 
encendido de luces y pregón para 
seguir con la banya, un concierto 
de Juanlu de La Rosa y concierto 
de Omar Ibarra para terminar con 
la ofrenda y precesión. 

Sant Joan celebró las fiestas de Fabraquer 
y Benimagrell por todo lo alto

Els Majorals en las fiestas de Benimagrell

Imagen de la procesión de las fiestas de Fabraquer

Sant Joan a la luz de las velas

Coronación de las Reinas de las Fiestas de Sant Joan
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¿Que sientes al ser dama 
de honor de las fiestas de 
Sant Joan? Pues mucha 
ilusión y muy contenta de 
poder representar a los ni-
ños y niñas de San Joan.

¿Cuál es el momento de la 
fiesta que más esperas? 
Pues aparte de la coronación 
que es un acto muy emocio-
nante, el día de la alborada 
que destapan al Cristo y em-
piezan las fiestas. 

¿Que es lo que más y lo 
que menos te gusta de la 
fiesta?  Aunque todos los 
días tiene su momento im-
portante y todos son impor-
tantes lo que más me gusta 
es la coronación y la verdad 
que no hay nada que no me 
guste pero quizás las misas 
por qué hay que estar muy 
callado y sobre todo el últi-
mo día por qué quiere decir 
que se acaban las fiestas.

Damas de Honor Infantiles de Sant Joan
Cecilia Luna: “Estoy muy contenta de poder 
representar a los niños y niñas de Sant Joan”

Nadia Pérez : “Me siento muy orgullosa 
de poder representar a mi pueblo”

¿Qué sientes al ser dama de honor de las fiestas de Sant Joan? Me siento muy 
feliz y orgullosa de poder representar a mi pueblo.
 ¿Cuál es el momento de las fiestas que más esperas? La alborada y subir al 
balcón del ayuntamiento a decir Sant Joan ja estém en festes.
¿Qué es lo que más y menos te gusta de las fiestas? La alborada, las carrozas, 
correfocs, en general me gusta todo. Y lo que menos es que se terminen tan pronto.

Reina Infantil de las fiestas de Sant Joan

Júlia Andreo: “Es un orgullo y responsabilidad llevar el nombre 
de nuestro pueblo, tanto fuera como dentro de él”

¿Cuál es la sensación de ser la Reina Infantil 
de las Fiestas? Es una sensación muy bonita y 
maravillosa al saber que soy una de las máxima 
representantes de nuestro municipio. Además, 
me siento muy orgullosa y con mucha respon-
sabilidad ya que llevaremos el nombre de Sant 
Joan d’Alacant allá donde vayamos.
¿Cuándo entro a formar parte de las fiestas 
y por qué? Entré a formar parte desde que 
nací ya que mis padres son festeros. Además, 
han formado parte de diferentes asociaciones 
festeras del municipio y me han transmitido el 
sentimiento y el cariño a las Fiestas Mayores de 
Sant Joan. 
De pequeña pertenecí a la Penya Xiquets i 
Fadrins, donde aún conservo amistades, pero 
ahora, pertenezco a la Penya Be del Poble, 
dónde me lo paso genial con mis amigos.
¿Qué te llevó a presentarte al cargo? Tenía 
muchas ganas de ser representante desde pe-
queña. Me encantaba verlas en los cuándo ha-
cían los pasacalles y en fiestas.
Pero, sobre todo, me encantaba verlas en el 
balcón del ayuntamiento dando comienzo a las 
fiestas al decir las palabras mágicas… ‘Santjoa-
ners i santjoaneres, ¡ja estem en festes!
Esos fueron los motivos que me animaron a 

presentarme al cargo. Voy a conocer a mucha 
gente y haré muchos nuevos amigos.
¿Qué significa para ti ser cargo en las fies-
tas? Como he dicho anteriormente, es un orgu-
llo y responsabilidad llevar el nombre de nuestro 
pueblo, tanto fuera como dentro de él.
Además, me hace mucha ilusión y lo voy a dis-
frutar mucho.
¿Cuál es el momento de las fiestas que es-
peras con mayor expectación? El momento 
más esperado es el pregón. Será el primer acto 
en el que lleve el traje regional. Lo estamos es-
perando con muchas ganas e ilusión.
¿Te sientes respaldada por tus familiares, 
amigos y peña? Sí, me siento muy respalda-
da. Por mi familia, por todo lo que están hacien-
do mis abuelos por mí, por los carteles de mis 
primos y por mis padres por su comprensión y 
ayuda. 
También estoy muy agradecida a mis amigos y 
peña por transmitirme esa ilusión, apoyo y felici-
dad desde el día 25 de marzo, día en el que fui 
elegida Reina Infantil de las Fiestas. 
¿Qué mejorarías de las fiestas? Añadiría más 
días de fiestas para poder disfrutar de la com-
pañía de mis amigos y familia en las peñas sin 
ir al cole.
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¿Qué sientes al ser dama de honor de las 
fiestas de Sant Joan? Siento que por fin el 
sueño que tenía desde muy pero que muy 
pequeña se ha hecho realidad y eso solo me 
puede hacer feliz y llenarme de orgullo, por 
que se muy bien lo que se siente al ser mu-
jer SantJoanera, he nacido y crecido aquí y el 
amor que tengo hacia las fiestas, tradiciones y 
costumbres de este pueblo no puede ser más 

grande como anécdota puedo contar que 
cada año desde el día 17 de septiembre he 
realizado una cuenta atrás contando los días 
que faltaban para fiestas del año siguiente, 
cuando se acercaba el día del medio año, la 
noche de las cenas de julio, las paellas o los 
días grandes un hormigueo recorría mi cuerpo 
de pies a cabeza de la emoción que sentía, así 
que imagínate lo que puedo sentir. 
¿Qué significa para ti este cargo? Para mi 
este cargo es poder demostrar lo que siento 
hacia estas fiestas, es poder acompañar al 
santísimo cristo de la paz en su procesión, 
ofrendarle flores y frutos, disfrutar junto a todos 
los vecinos del colorido y la diversión que re-
corre Sant Joan el 15 y 16 de septiembre con 
los disfraces, con lo cual para mi este cargo 
significa poder reflejar que las fiestas del cristo 
para mi son una forma de vida. 
¿Cuál es el momento de la fiesta que más 
esperas? El momento que más ganas tengo 
de que llegue es cuando el día 12 de septiem-
bre descubran la imagen del Santísimo Cristo 
en el altar mayor, por que eso significara que 
realmente empiezan nuestras fiestas, si para 
mi ese momento siempre ha sido el más emo-
tivo y especial, no me puedo imaginar cuan-
do de inicio a las fiestas del año en que voy a 
representar a las fiestas de mi pueblo como 
Dama de Honor. 

Damas de Honor de las fiestas de Sant Joan
Silvia Mellado: “Este cargo significa poder reflejar que 
las fiestas del cristo para mi son una forma de vida”

Marina Payá: “Ser Dama de Honor me emociona y no veo el 
momento de que la semana más especial del año empiece”

¿Qué sientes al ser Dama de Honor de 
las fiestas de Sant Joan? Ser una de las 
máximas representantes de Sant Joan, el 
pueblo en el que nací y he crecido, me llena 
de orgullo. Además, este año es especial, 
dado que hace 75 años que en nuestro pue-
blo se eligen a las que son nuestras repre-
sentantes de las fiestas, el 40 aniversario 
de nuestras peñas y el primer año en el que 
nuestras fiestas son declaradas interés tu-
rístico provincial. Por lo que el sentimiento y 
compromiso es aún mayor.
¿Qué significa para ti este cargo? Este 
cargo es un reflejo de la ilusión y el senti-
miento santjoaner. Al final, nosotras repre-
sentamos a nuestro pueblo, sus vecinos, 
sus fiestas y su tradición. Por lo que ser 
Dama de Honor me emociona y no veo el 
momento de que la semana más especial 
del año empiece.
¿Cuál es el momento de las fiestas que 
más esperas? Desde el día doce hasta el 
día dieciséis no hay un solo momento que 
pueda decirte que no disfrute. Pero sin 
duda, diría que mi momento favorito y el que 
más espero es justo cuando dan comienzo 
nuestras fiestas con la entrada de peñas y 
la alborada. Porque puedes ver reflejado en 
la cara de todos los vecinos la ilusión y los 
nervios a flor de piel.

Reina de las fiestas de Sant Joan
María Alejandra Gentile: “Mi mayor deseo es que vivamos unas felices 
fiestas y que sean tan especiales para todos como lo van a ser para mí”

¿Cuál es la sensación de ser la Reina de las fiestas de Sant 
Joan? Es algo que aún no he asimilado todavía. El tiempo pasa 
muy rápido como un abrir y cerrar de ojos y en pocos días será 
nuestra coronación. Es un sentimiento que las niñas y mujeres 
que tienen la oportunidad de representar a Sant Joan d ́Alacant 
lo conocen. El orgullo y la felicidad me inundan todo el cuerpo 
porque es algo que llevo esperando desde que salí en 2013 
como Reina Infantil y por fin se va a cumplir este gran sueño.
¿Cuándo entró a formar parte de la fiesta y por qué? Partici-
po en las Fiestas en Honor al Santísimo Cristo de la Paz desde 
pequeña ya que mis abuelos y mi madre me vestían para la 
ofrenda de flores con apenas diez meses. A los cuatro años 
pasé a ser miembro de la Penya Els Pendons, y aunque hoy en 
día no sea peñista vivo y disfruto de todos sus actos.
¿Qué le llevó a presentarse al cargo? Uno de los principales 
motivos fue la bonita experiencia que tuve cuando representé a 
mi pueblo como Reina Infantil de las Fiestas.
¿Qué significa para ti ser cargo en tus fiestas? Es un honor 
vivir cada momento de las fiestas de una manera diferente. Es 
difícil explicar con palabras todas las emociones vividas, sobre 
todo cuando entrego mi ramo al Santísimo Cristo de la Paz y 
me brindan la oportunidad de dedicarle unas palabras en nom-
bre del pueblo de Sant Joan d´Alacant. Asimismo es una gran 
responsabilidad y compromiso durante todo un año ya que re-
presento a Sant Joan en todas las fiestas y actos a los que nos 
invitan.
¿Cuál es el momento de la fiesta que esperar con mayor 
expectación? Mi momento más esperado es la Alborada, 
cuando descubren la imagen del Cristo en el Altar Mayor. Es 

un cúmulo de sentimientos imposible de explicar. También, el 
momento de salir al balcón del ayuntamiento, nombrar a todas 
las peñas y decir las tan ansiadas palabras, ̈ Santjoaners i San-
tjoaneres, ¡¡ja estem en Festes!!¨
¿Se siente respaldado por sus familiares, amigos y peña? 
Desde el primer momento, mis seres queridos y cercanos, me 
apoyaron y se alegraron por mí al poder cumplir este sueño. Al 
igual que la Penya Els Pendons que aunque hoy en día no sea 
peñista, como ya he dicho anteriormente, han estado a mi lado 
desde que supieron que me iba a presentar a ser Reina de las 
Fiestas.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Me gustaría que las Fiestas 
Mayores de Sant Joan d´Alacant tuvieran el esplendor que en 
su día fueron, aunque poco a poco y gracias a todas las perso-
nas que trabajan en ello, lo están consiguiendo. Y desde estas 
líneas quiero agradecer a todos por el tiempo que dedican para 
que nuestras fiestas sean las mejores.
¿Qué es lo que más y lo que menos te gusta de las fiestas? 
Lo que más me gusta de las fiestas es la unión que hay de to-
dos els santjoaners i santjoaneres en estos días tan especiales 
para nosotros. No puedo decir nada que no me guste, lo único 
sería que no se acabasen las fiestas o que no pasaran los días 
tan rápidos.
¿Qué deseo pediría durante estas fiestas? Que la unión y la 
alegría que siempre hemos tenido los vecinos de Sant Joan en 
estos días crezca aún más. Y mi mayor deseo es que vivamos 
unas felices fiestas y que sean tan especiales para todos como 
lo van a ser para mí. ¡¡¡Viva el Santísimo Cristo de la Paz!!!  Vis-
ca Sant Joan d´Alacant!
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Alcalde de Sant Joan
Santiago Román: “Las fiestas de Sant Joan son unas fiestas que no te pueden contar”

El año pasado ya se pudieron cele-
brar las fiestas en honor al Santísimo 
Cristo de la Paz, ¿Cuál es su valo-
ración de las pasadas fiestas? Las 
Fiestas del Cristo siempre son un acon-
tecimiento muy especial y cada año se 
viven de una manera igual de especial. 
El Ayuntamiento tiene que procurar cada 
año mejorar todos aquellos aspectos 
que puedan ser susceptibles de ello, por 
eso nuestra buena sintonía con la Junta 
de Penyas y con la Comisión de Fies-
tas. Hay un factor clave en la Fiestas del 
pasado año, y es que fueron de lunes 
a viernes, días que los ciudadanos y el 
sector comercial, especialmente la hos-
telería, no pueden disfrutar de la misma 
manera que por ejemplo las de este 
año, que van a ser de martes a sábado 
y el fin de semana se podrá aprovechar 
mucho más por parte de todos.

Este año se estrena la distinción de 
interés provincial, ¿Cómo se va a ce-
lebrar? El reconocimiento por parte de la 
Generalitat Valenciana de nuestras Fies-
tas Mayores como fiestas de interés turís-
tico provincial ha sido una satisfacción que 
engrandece aún más nuestras fiestas, 
pero ya adelanto que esto es un primer 
paso. 
Tengo que agradecer la iniciativa de la 
Junta de Penyas y de la Concejalía de 
Fiestas para someter este asunto al Pleno 
y por supuesto, de todos los grupos po-
líticos para que se aprobara y trasladara 
esta iniciativa a la Generalitat Valenciana 
por unanimidad.

¿Qué necesita Sant Joan y sus fies-
tas para subir a nivel autonómico? El 
primer paso ya lo hemos dado y ha sido 
una cuestión que se ha resuelto en tan 
sólo dos meses, que es el reconocimiento 
como Fiestas de Interés Turístico Provin-
cial. Vamos a seguir trabajando bien y, lle-
gado el momento, plantearemos subir un 
peldaño más para situar a nuestras Fies-
tas donde merecen.

¿Cuál será el dispositivo de seguri-
dad durante los días de fiestas? Ya 
lo tenemos gestionado con la Policía 
Local y la Guardia Civil. Además de los 
dispositivos habituales, este año vamos 
a contar con un sistema de drones para 
garantizar la seguridad de las perso-
nas. Asimismo, instalaremos el <<Pun-
to Violeta>> y el <<Punto Arcoíris>> en 
la Plaza de La Ordana con técnicos de 
Igualdad especializados, para garantizar 
que las personas puedan acudir en si-
tuaciones de riesgo, así como para in-
formar de cómo actuar ante un caso de 
violencia ante las mujeres.

¿Cómo valora los actos previos a las 
fiestas? La Coronación de Reinas y Da-
mas y el concierto de Fiestas han sido dos 
eventos emotivos y multitudinarios. Sabía-
mos que, si el concierto de Serafín Zubiri 

fue un éxito el verano pasado en Mutxa-
mel, aquí también lo iba a ser. Acompaña-
do, además, por nuestra sublime Socie-
dad Musical La Paz.
Lamento no haber podido celebrar el pa-
sado día 3 el tradicional concurso de pae-
llas debido a la DANA, que trajo lluvias y 
fuertes vientos, pero la prevención y la se-
guridad de nuestros vecinos era prioritaria 
como es lógico.
Nos queda el esperado Pregón el próximo 
día 8, donde estoy seguro que el Pregone-
ro, José Pérez Jumilla, no va a defraudar 
a nadie.

¿Qué mensaje traslada a los peñistas 
y festeros durante estos días? El máxi-
mo disfrute, la máxima colaboración con 
todos y el máximo respeto hacia todos.
Tenemos cinco días por delante muy im-
portantes y la convivencia entre festeros 

y no festeros debe caracterizarse por el 
máximo respeto hacia todos, es decir, la 
limpieza y los horarios fundamentalmente. 

¿Y a las reinas de las fiestas? Este año 
volvemos a tener una representación fan-
tástica con nuestras Reinas, Alejandra y 
Julia y sus Damas, Silvia, Marina, Ceci-
lia y Nadia. No hay más que verlas para 
percibir la amistad y la complicidad que 
les une, elemento fundamental para que 
nuestras máximas representantes sean el 
pilar fundamental de la Fiestas del Cristo 
de la Paz.

¿Cómo va a vivir Santiago Román 
como alcalde las fiestas? De la mejor 
manera y principalmente como un sanjua-
nero más, sin perjuicio de cumplir con las 
responsabilidades de un alcalde.

¿Cuál es el acto que más espera? 
Nuestras Fiestas se caracterizan porque 
cada día tiene un gran acto, desde los 
más lúdicos hasta los religiosos, todos 
son actos que concentran gran cantidad 
de personas tanto de Sant Joan como de 
la comarca.

¿Cómo describiría estas fiestas para 
alguien que no las conoce? Unas fies-
tas que se pueden disfrutar tanto de día 
como de noche, unas fiestas que se pue-
den disfrutar a cualquier edad, unas fies-
tas que tienen eventos y acontecimientos 
de todo tipo y para todos, son unas fiestas 
que no te pueden contar. Así son nuestras 
fiestas en Honor al Santísimo Cristo de La 
Paz.

¿Cuál sería su deseo para estas fies-
tas? Mi deseo es que sean las fiestas 
de todos, tranquilas, respetuosas y con 
la máxima diversión. Este año tenemos 
que aprovechar la coincidencia con el fin 
de semana para que nos visiten más per-
sonas, disfruten de ellas y nuestro comer-
cio y nuestra hostelería sean también los 
grandes beneficiados.
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Concejala de fiestas de Sant Joan
Charo Tomás: “Sant Joan es un pueblo que está abierto a todo el mundo”

El año pasado ya se pudieron celebrar las fiestas en ho-
nor al Santísimo Cristo de la Paz, ¿Cuál es su valoración 
de las pasadas fiestas? La valoración es buena. Las fiestas 
las he disfrutado como peñista y como santjoanera. Tenemos 
que ser autocríticos y reconocer que en el aspecto decorativo 
no estuvieron a la altura de lo que es Sant Joan. Pero salvan-
do eso todo estuvo muy bien. Teniamos muchas ganas de 
disfrutar después de dos años. La valoración es muy buena.

Ya se han ido realizando algunos actos de estas fiestas 
al igual que de otras, ¿Cuál es su opinión de todo lo ce-
lebrado hasta ahora? La Comisión de Fiestas y la Junta de 
Peñas se esfuerzan mucho para que todo salga bien. El Mig 
Any fue espectacular con la mascletá por el 40 aniversario de 
la Junta de Peñas. Este año se celebran muchas cosas, el 
40 aniversario de la Junta de Peñas, el 75 aniversario de las 
Reinas y Damas de Sant Joan y que Sant Joan y sus fiestas 
han sido declaradas de Interés Provincial.
La coronación fue un acto precioso donde las reinas entran-
tes y salientes brillaron y estuvieron muy a la altura. Además 
nos visitaron comisiones y festeros de otros municipios como 
Yecla, Jumilla, San Vicente o Mutxamel.

¿Qué necesita Sant Joan y sus fiestas para subir a nivel 
autonómico? Tenemos que mejorar en algunas cosas, que, 
aunque se pone mucho esfuerzo y es de agradecer pues 
siempre se puede mejorar. Desfiles, carrozas y otros muchos 
aspectos que poco a poco y con el trabajo incansable de la 
Comisión de Fiestas y de la Junta de Peñas junto al Ayunta-
miento se irán mejorando. Además, algo bueno es que tene-

mos unas sinergias muy buenas con otras concejalías que 
hace que el municipio y sus fiestas crezcan.

¿Qué espera de estas fiestas? Sant Joan es un pueblo que 
está abierto a todo el mundo, por ello espero muchos visi-
tantes a los que será un honor recibir en las peñas y en el 
comercio de Sant Joan. Espero que todos los vecinos se lo 
pasen muy bien, son días de convicencia con amigos y fa-
miliares. Además tenemos algunas sorpresas que ya iremos 
desvelando.

¿Cuál es el acto que más le gusta?
Me gustan todos los actos, no me pierdo ninguno, pero el día 
del Cristo, como santjoanera y devota del Cristo es especial. 
La ofrenda es también muy bonita ya que se ve a todos los 
vecinos y visitantes vestidos de traje regional y también es 
muy bonito. Me gustan todos, pero el Cristo es especial.

¿Cómo es la relación entre el ayuntamiento y los colecti-
vos festeros? La relación es muy buena, intentamos ayudar-
les en todo lo posible. En el saluda del libro lo digo y lo digo por 
que lo siento. Mi gratitud hacia ellos. Desde el Ayuntamiento 
no podemos hacer otra cosa que no sea apoyarlos en todo.

¿Qué mensaje le transmite a los festeros, vecinos y vi-
sitantes? Tanto a los festeros, como a los vecinos y a los 
visitantes les transmito que disfruten al máximo de todos los 
actos, que se lo pasen bien y sean felices en fiestas. Son 
unas fiestas para compartir en familia y amigos y así hacer 
que estos sean unos días muy especiales para todos ellos. 
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José María Sánchez, presidente de la Junta de Peñas
“Tenemos como objetivo el que todos disfrutemos al máximo, porque estas fiestas están hechas para todos”

Unas palabras para las reinas del año 
pasado. Ainara, Valentina, Vanesa, Sofia, 
Leyre y Sofía han realizado una fantástica 
labor como embajadoras de nuestras Fies-
tas y de Sant Joan. Ha sido impecable su 
compromiso. No solo han llevado el espíritu 
festero a cada evento, sino que también han 
sido ejemplo de valores como la solidaridad, 

la amistad y la generosidad.
Por eso tenemos que agradecerles todos 
su tiempo, esfuerzo y dedicación desintere-
sada, pues su función va más allá de una 
corona o de una banda, es una entrega 
hacia nuestras Fiestas que apreciamos pro-
fundamente, como así se lo reconocieron las 
personas que asistieron a la Gala donde se 
despedían el pasado 26 de agosto.

Un mensaje para las reinas y damas en-
trantes. Es un año único en el que van a 
poder vivir las Fiestas desde una posición 
distinta a la de años anteriores así que, con 
emoción y gratitud, les damos la bienve-
nida a esta manera única de vivir nuestras 
Fiestas. Que vuestro reinado esté lleno de 
alegrías, aprendizajes y momentos inolvida-
bles. Estamos seguros de que brillaréis con 
luz propia.
Cecilia, Nadia, Marina, Silvia, Júlia, Alejandra 
disfrutad de este año que comienza para vo-
sotras.

Ya se han ido realizando algunos actos, 
¿Cuál es la opinión de la junta de esos 
actos realizados? Cada actividad que he-
mos realizado este año ha estado lleno de 
entusiasmo y alegría, gracias a la participa-
ción activa de las Peñas. Hemos trabajado 
juntos, unidos como equipo, para hacer rea-
lidad cada uno de ellos y hacer posible que 

las Fiestas no se limiten a septiembre si no al 
año completo.
Como novedades este año hemos organi-
zado actividades festeras y culturales como 
el día de la Mona en la partida de La Coix, 
visitamos el MARQ o cenamos bajo la Luz 
de la Luna. Todas ellas han tenido éxito y 
esperamos que perduren en el tiempo. Tam-
bién pudimos disfrutar en Mig Any de una 
mascletà por primera vez, que puso el punto 
de pólvora que todo festero añora en un día 
de Fiesta.
El último acto organizado ha sido la Gala de 
Coronación de las Reinas de las Fiestas y 
sus Damas de Honor, sin duda el acto con 
mayor envergadura de los que se realizan en 
Sant Joan d’Alacant durante todo el año y en 
la mayor afluencia de público, este año más 
de 1.500 personas.

¿Cuáles son los objetivos de este año? 
El objetivo principal es seguir haciendo Fies-
ta para todos y todas. Unas fiestas inclusi-
vas, seguras y diversas. Apostamos por 
la integración de todos los colectivos que 
componen la sociedad a la Fiesta con las 
ubicaciones de paneles explicativos de los 
actos que componen los actos del 12 al 16 
de septiembre. Incorporación de intérpretes 
de lenguaje de signos a los actos más rele-
vantes. Así como ubicación de puntos viole-
tas en las ubicaciones con más afluencia de 

público para cualquier persona que lo pueda 
necesitar.
Además, con la declaración de la Fiesta de 
Interés Turístico esperamos recibir visitantes 
que se enamoren de nuestras fiestas y tradi-
ciones tanto como nosotros. Y que disfruten 
de la programación completa que con tanto 
trabajo y esfuerzo hemos preparado. 

¿Cuál sería tu deseo para estas Fiestas? 
Pues el primero sería que el tiempo nos 
acompañe y poder desarrollar todas las acti-
vidades que están programadas.
Desde la Junta de Peñas queremos animar 
a la PARTICIPACIÓN, eje fundamental del 
éxito de las fiestas. Tenemos como objetivo 
el que todos disfrutemos al máximo, porque 
estas fiestas están hechas para todos, des-
de el más joven al más mayor y organizadas 
con mucha ilusión.
Estamos ante una de las mejores oportu-
nidades para reunirnos, convivir unos con 
otros y, por qué no, conocernos. Si hay algo 
que mantiene un pueblo con vida es su gen-
te, su participación y, por supuesto, su impli-
cación. No debemos olvidar que la chispa 
que da vida a Sant Joan somos nosotros 
mismos, y que esa chispa no debe apagarse 
jamás.
No sé si serán las mejores Fiestas de la his-
toria, pero deseo que sean las mejores Fies-
tas de nuestra vida !!!

Javier Verdú, presidente de la Comisión de Fiestas del Santísimo Cristo de la Paz

“Animo a todos los vecinos, vecinas, peñistas y visitantes que 
disfruten de las Fiestas Mayores de nuestro municipio”

¿Cuál es el balance de las fiestas del año pasado? Muy 
positivo. Fueron las primeras celebraciones tras la pandemia 
y nuestro municipio tenía muchas ganas de fiestas. El tiempo 
nos respetó y todos los actos se pudieron celebrar con total 
normalidad. En definitiva, fueron unas fiestas para recordar.

¿Cuáles son tus palabras para las reinas del año pa-
sado? Gracias, gracias y gracias. Hemos compartido un 

año lleno de actos junto a ellas y sus familiares y solo po-
demos darles las gracias por lo bien que han representa-
do a nuestro municipio y por los buenos momentos que 
hemos compartido.
Lo mejor de todo es la amistad que se forja. Compartir un año 
con ellas te permite conocer mejor a gente que hasta el mo-
mento no habías tenido oportunidad de compartir momentos. 
Sé que han disfrutado de este año como máximas represen-
tantes de Sant Joan d’Alacant y espero que guarden este 
recuerdo para siempre. Y sobre todo, espero que se queden 
con la gente que han conocido durante este año de reinado.

Un mensaje para las reinas y damas entrantes. Que 
disfruten de este año al máximo. Que aprovechen cada 
momento y guarden todos los recuerdos que vivan duran-
te este año.
Las representantes tienen que hacer una piña, pues, pasa-
rán mucho tiempo juntas. Tienen a su comisión y al resto de 
asociaciones que organizan las Fiestas mayores para todo 
lo que necesiten.
¡Disfrutad!

¿Cuál es la opinión de la comisión sobre los actos ya 
celebrados? Muy positivo. La Coronación de las Reinas 
de las Fiestas y sus Damas de Honor ha sido espectacular. 
Tanto el cambio de ubicación como la organización por la 
Junta de Penyes ha sido inmejorable. Es una pena que, 
debido al tiempo, no hayamos podido celebrar nuestro tra-
dicional Día de Paellas, como es habitual de manera previa 
a las fiestas. Espero que este año el tiempo nos dé tregua y 

podamos disfrutar de las Fiestas Mayores al máximo. 

¿Qué crees que necesitan las fiestas de Sant Joan para 
crecer? Las Fiestas Mayores de Sant Joan crecen y así se 
demuestra con la Declaración de Fiestas de Interés Turístico 
Provincial. Ahora, hay que cuidar cada acto y mejorarlos para 
que nuestras fiestas sean cada vez mejores. 
Como buenos santjoaners i santjoaneres, para nosotros 
nuestras fiestas son las mejores, pero tenemos que conse-
guir hacerlas más atractivas para todas las personas que nos 
visitan durante los días grandes de nuestro municipio. 

¿Cómo es la relación entre el Ayuntamiento y la comi-
sión? La relación con el Ayuntamiento es muy buena y nos 
ayudan en todo lo que pueden y necesitamos para sacar 
adelante nuestras fiestas. El trato con las concejalías impli-
cadas en las fiestas es muy cercano, y en especial con San-
tiago Román, Alcalde de Sant Joan, y Charo Tomás y David 
Aracil, Concejales de Fiestas y Cultura respectivamente. 

Un deseo para estas Fiestas. Animo a todos los vecinos, 
vecinas, peñistas y visitantes que disfruten de las Fiestas Ma-
yores de nuestro municipio, participen de cada acto y sobre 
todo, que los disfruten al máximo. Nos esperan por delan-
te 5 días de mucha fiesta y necesitamos a todos los Sant 
Joaners para que éstas sean inolvidables. Bones festes y 
coneiximent!
¡Viva el Santísimo Cristo de la Paz!
Visca Sant Joan!
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Actos de Fiestas
El Llibret de Festes del Cristo 2023 se dedica 
a los 75 Años de las Reinas y Damas y el 40 
aniversario de las Peñas de Fiestas

La Junta de Penyes Cristo de la Paz de Sant Joan d’Alacant presentó en la noche del domingo 6 de agosto  el 
Llibret de Festes 2023, una publicación que recoge las tres celebraciones que este año acompañan a las Fiestas 
Mayores de Sant Joan, como son los 75 Años de las Reinas y Damas de las Fiestas del Cristo de la Paz, los 40 
Años de las Peñas de Fiestas, y el reconocimiento más cercano, la Declaración de Fiestas de Interés Turístico 
Provincial para las Fiestas Mayores de Sant Joan.
En el acto intervinieron el presidente de la Junta de Penyes, José María Sánchez, el alcalde en funciones de 
Sant Joan, Nicolás López, y la concejala de Fiestas, Charo Tomás, que dio a conocer el nombre del Pregonero 
de Fiestas 2023, distinción que ha recaído en el festero santjoaner, José Joaquín Pérez Jumilla.



uSom Sant Joan
uSant Joan amplia y extiende sus activi-
dades culturales. El inicio del curso escolar 
en el mes de septiembre tambe supone el 
regreso de las actividades programadas 
por la Concejalía de Cultura de Sant Joan 
d’Alacant, una vuelta a las aulas que esta 
vez viene condicionada por dos aspectos: 
más talleres y en más espacios. La Escue-
la Municipal de Teatro (EMT) de Sant Joan 
amplía su oferta al pasar de un único taller a 
cuatro diferentes y específicos, adaptados a 
distintas franjas de edad. Y, en segundo lu-
gar, las obras de climatización de la Casa de 

Cultura obligan a reubicar los talleres, a partir 
del 1 de septiembre, en otros edificios mu-
nicipales, como son la Biblioteca Municipal 
‘Amelia Asensi’ y a la Torre Ansaldo.
Esta mañana, el concejal de Cultura, David 
Aracil, han ofrecido una rueda de prensa 
donde ha dado a conocer todas estas nove-
dades organizativas, además de presentar 
la programación cultural, una agenda que 
tampoco se detiene a pesar de las obras que 
impiden realizar actos en la Casa de Cultu-
ra y el auditorio, y de que septiembre es un 
mes prácticamente copado por las Fiestas 
Mayores de Sant Joan.

En concreto, Escuela Municipal de Teatro 
(EMT) de Sant Joan amplía la oferta al pasar 
de un único taller, donde acudían alumnos 
de edades diversas, a cuatro talleres dife-
rentes y específicos, adaptados a las franjas 
de edad. De este modo habrá un Taller de 
Primaria, de 6 a 12 años; un Taller Juvenil, 
de 13 a 22 años; un Taller Adulto, de 23 en 
adelante; y un Laboratorio de Interpretación, 
enfocado a amateurs que quieran avanzan 
en sus conocimientos teatrales.
La EMT será gestionada directamente por el 
grupo Maniquí Teatre, dirigido por el santjoa-
ner, Noé Vicente, que atesora un gran baga-
je asociativo y que está avalado por una tra-
yectoria cultural dentro y fuera del municipio. 
El plazo de inscripción de la EMT se abrirá 
el próximo 6 de septiembre hasta el día 22 y 
se podrá realizar de manera sencilla a través 
www.emtsantjoan.es creada para tal fin. La 
EMT echará a andar como el resto de talle-
res culturales el día 2 de octubre y finalizará 
el 31 de mayo de 2024.
La sede de la EMT se fijará de forma per-
manente en la Torre Ansaldo que también 
acogerá a los alumnos del proyecto inclusivo 
‘Nos Movemos’ que cumple su décimo ani-
versario desde su creación. En opinión de 
David Aracil, “la elección de dicho enclave 
para albergar la EMT no ha sido al azar, sino 
que pretende dar un uso al único BIC muni-
cipal que posee Sant Joan, compatible con 
el actual Centro de Interpretación de la Huer-
ta, que servirá para dotar de contenido a un 
edificio municipal que hasta este momento 
carecía del mismo y que lo mantenía cerra-

do por las tardes. Ello posibilitará su apertura 
de lunes a jueves, en horario vespertino, lo 
que sin duda contribuirá a poner en valor el 
mismo y la riqueza cultural que alberga en 
su interior”, ha añadido el edil.
Reubicación de talleres
Durante los próximos meses, los talleres cul-
turales tienen que reubicarse en otros edi-
ficios municipales por las obras de la Casa 
de Cultura, ya que por seguridad obligan al 
cierre del edificio desde el 1 de septiembre 
hasta el fin de los trabajos Las diferentes 
actividades se mudan al edificio de la Biblio-
teca Municipal ‘Amelia Asensi’ y a la Torre 
Ansaldo. Pese a estos cambios se mantiene 
el mismo número de talleres y no se anula 
ninguno, y se respetan tanto los días como 
los horarios para impartirlos. Con ello se 
minimizan las molestias a los profesores y 
alumnos.
La oferta de talleres consta de pintura, dibujo 
y acuarela, cerámica, yoga, inglés para ni-
ños y adultos en varios niveles, cursos de 
C1 y C2 de valenciano (que comenzaron 
el pasado 21 de agosto), fotografía y vídeo, 
flamenco y sevillanas, ballet y claqué, dibujo 
manga (que pertenece a Juventud), restau-
ración de muebles, creativo de reciclaje (de 
la Biblioteca), así como otros talleres puntua-
les organizados por la Biblioteca Municipal y 
la Escuela Municipal de Teatro.
El periodo de inscripciones para ocupar las 
plazas vacantes de los mismos será desde 
el 18 hasta el 28 de septiembre. Las clases 
comenzarán el 2 de octubre y se desarrolla-
rán hasta el 31 de mayo de 2024.
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uLos más pequeños de la casa vuelven 
al cole y con ello las ganas y el esfuerzo 
que hacer por trabajar y estudiar. En Óp-
tica Lloixa ofrecen lo mejor para que los 
más pequeños de la casa vayan perfec-
tamente equipados en su vuelta al cole.
Lentes y monturas personalizadas con 
una gran variedad de productos son los 
que ofrecen para que la vuelta al cole 
de tu hijo o hija sea aún más llevadera 
y no se haga cuesta arriba. Para Óptica 
Lloixa los más pequeños son muy im-
portantes, por ello acércate con tu hijo 
o hija a la Calle Jaume I en Sant Joan 
y sus expertos te ofrecerán los mejores 
productos.

Óptica Lloixa
uSi has estudiado en Sant Joan o 
tus hijos están en época estudiantil, 
seguro que Papelería-Librería Caturla 
ha sido indispensable en tu vida aca-
démica. Libros de texto y todo el ma-
terial escolar que puedas imaginas lo 
tienen en Papelería-Librería Caturla. 
Equipa a tus hijos o hijas para la vuel-
ta al cole con todos los productos que 
Papelería-Librería Caturla tiene en sus 
estanterías, además de recoger las úl-
timas novedades en cuanto a los me-
jores libros y novelas. Regalos, libros, y 
el mejor equipamiento para la vuelta al 
cole lo encontrarás en Papelería-Librería Caturla. Visítales en la Avenida Jaime I, 23 y podrás 
comprobar la calidad de sus productos y el trato tan próximo y profesional que ofrecen.

Papelería-Librería Caturla

Marisol Planelles Ivorra
uEste septiembre se cumplen quince años desde que abrió 
sus puertas mar de soles. Quince años en los que llevamos 
ofreciendo a los niños un espacio vivo, que respeta los pro-
cesos de vida. Creemos que desde aquí surge el aprendizaje 
significativo y esperamos que perdure en ellos para siempre. 
Aprendizaje que se rige por el tiempo sin tiempo, que respeta 
el ritmo de cada momento, sin prisa. Todo en un ambiente 
preparado, cálido, seguro, acogedor y amoroso que respeta 
las necesidades auténticas de: afecto, cuidados, descanso, 
juego…, las necesidades emocionales, cognitivas, físicas y 
sociales y desde las cuales puedan desarrollar y desplegar 
sus sentidos, su creatividad, sus capacidades y sus intereses 
en cada momento. Oportunidades de aprendizaje donde se 
van fomentando el desarrollo de la autonomía. Se trata de 
vivir la etapa 0-3 en profundidad y con plenitud. Nuestro papel 
como educadoras es siempre observador, de escucha, ve-

lando por la integridad y autoestima de todos y cada uno de 
nuestros alumnos. Mi lema es trabajar con responsabilidad 
y honestidad; estar al frente de una escuela y de un equipo 
me da día a día una gran oportunidad de proyectar mis ideas, 
de enriquecerme con el contacto con las familias, me gusta 
estar al tanto de cada acontecimiento y de cada detalle de la 
escuela, formar equipo para ir mejorando, para construir una 
escuela de la que sentirnos orgullosas.
Por último, agradecer la confianza que nos han brindado y 
brindan las familias cada año. Aprendí mucho de todas las 
maestras que me influyeron antes de iniciar este sueño, agra-
dezco mucho a todas las que tengo ahora a mi lado porque 
me inspiran constantemente y han contribuido a formar mi 
estilo educativo. Permanecer en la escuela infantil es una ex-
periencia de VIDA que comienza cada septiembre. 
Toca soñar lo que viene, tener metas bonitas y querer estar 
mejor. ¡Arrancamos! 

Escuela Infantil Mar de Soles

David Aracil, concejal de Cultura de Sant Joan en la presentación

La cultura crece en Sant Joan gracias a la Escuela Municipal de Teatro


